

# ipemi

## Sertu Jazim Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Amankan Granat Aktif Dan Munisi Dari Keluarga Veteran

A. Nopriyadi - [SERANG.IPEMI.OR.ID](http://SERANG.IPEMI.OR.ID)

Feb 4, 2025 - 17:40



Banten, – Kedekatan antara prajurit TNI Angkatan Darat dengan masyarakat



kembali terbukti, melalui peran aktif Bintara Pembina Desa (Babinsa), dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kali ini, Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, Sersan Satu (Sertu) M. Jazim, mengamankan dan menerima satu buah granat nanas aktif dan empat butir munisi kaliber 9 mm dari keluarga Almarhum Marjuk, seorang veteran pejuang kemerdekaan Republik Indonesia, bertempat di Kampung Cipicung Desa Cisitu, Kecamatan Ciomas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (04/02/2025).





Komandan Koramil 0602-12/Ciomas Kapten Inf Irwan Agustia menjelaskan bahwa, setelah menerima informasi mengenai keberadaan bahan peledak tersebut, Babinsa segera bergerak menuju lokasi. Untuk segera mengamankan, granat serta munisi dari pihak keluarga veteran.

Lanjutnya, barang-barang tersebut dibawa ke Makoramil 0602-12/Ciomas kemudian ke Makodim 0602/Serang, setelah untuk diamankan. Setelah melaporkan kepada Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, kemudian diserahkan kepada Denpal Serang guna proses lebih lanjut.

"Dengan adanya penyerahan ini, diharapkan masyarakat lainnya yang masih menyimpan benda-benda berbahaya, peninggalan masa lalu dapat segera melaporkan dan menyerahkannya, kepada pihak berwenang demi menjaga keamanan bersama," tukasnya.



Sementara itu, Muslimah, keluarga Almarhum Marjuk menyampaikan bahwa penyerahan ini, dilakukan demi menjaga keselamatan keluarga dan lingkungan sekitar.

"Kami menemukan granat dan peluru ini, saat membereskan barang peninggalan almarhum. Karena kami sadar benda ini berbahaya, kami langsung menghubungi Babinsa, untuk mengamankan, agar ditangani dengan aman," ungkap Muslimah.

Ia juga menambahkan bahwa keluarganya merasa tenang, setelah penemuan benda tersebut, diamankan pihak TNI.

"Kami berterima kasih, kepada Babinsa yang sudah datang langsung, dan menangani dengan sigap. Membuktikan bahwa TNI, selalu hadir untuk masyarakat, tidak hanya dalam pengamanan, tetapi juga dalam membantu kami dalam hal-hal seperti ini," tambahnya.